

Valdespartera estrena una residencia para más de 150 mayores

El centro ha sido impulsado por la Fundación Agustina Zaragoza y cuenta con más de 5.000 metros cuadrados

ZARAGOZA. «Ha sido un recorrido largo y complicado, pero con tesón se ha conseguido. Hoy es un día de gran júbilo». Con estas palabras y posteriores muestras de agradecimiento a todos los organismos, entidades y personas que han colaborado en el proyecto, el presidente de la Fundación Agustina Zaragoza (Fundaz), Juan Pinto, mostró su satisfacción y la de la entidad tras la puesta en marcha de la nueva residencia Santa Bárbara, situada en Valdespartera (calle Un americano en París).

Aunque las instalaciones llevan dos meses en funcionamiento –ya están viviendo unas 80 personas–, ayer se celebró la inauguración oficial del espacio, a la que asistieron además de los miembros de los órganos de gobierno de la Fundación, las principales autorida-

des sociales, militares y políticas de la Comunidad. Además, el arzobispo de Zaragoza, Manuel Ureña, bendijo las instalaciones.

El presidente de la Fundación Agustina Zaragoza, entidad sin ánimo de lucro que nació en 2008, subrayó la importancia de espacios como el creado, que atienden a una población cada vez más envejecida. «Esas personas que han estado sacando el país adelante merecen recibir la máxima atención. Por eso, la Fundación se marcó como prioridad la creación de esta residencia», destacó.

Precisamente, para dar la mejor asistencia a estas personas mayores, se ha cuidado hasta el más mínimo detalle del diseño de esta residencia, que está situada en una parcela cedida por el Ayuntamiento de Zaragoza y tiene una super-



El centro, ubicado en la calle Un americano en París, atenderá a mayores válidos o asistidos. MAITE SANTONJA

ficie construida de más de 5.000 metros cuadrados. El centro posee 89 habitaciones, con capacidad para 152 personas (dispone también de 20 plazas de centro de día), y cuenta con la última tecnología y los servicios más variados (desde una unidad de cuidados especiales para atender a las personas con más necesidades, un gimnasio, sala de terapia ocupacional...). Además, según explicó el responsable

de la obra, Teodoro Ríos, se ha prestado especial atención a la búsqueda de la calidad medioambiental del proyecto.

Entre los asistentes, se encontraba el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, que después de reconocerse «destinatario» de los pitos de los trabajadores de FCC Parques y Jardines que estaban a la entrada del centro, alabó el trabajo realizado por Juan Pinto y re-

conoció que cuando le planteó el proyecto no tuvo ninguna duda para respaldarlo, en parte, por el apoyo que suponía para un nuevo barrio como el de Valdespartera.

Por su parte, la presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, hizo hincapié en la necesidad de «aunar esfuerzos» y «unir sinergias para garantizar la pervivencia del sistema de bienestar social».

C. F. B.